

## Las actividades formativas organizadas por el Colegio serán totalmente gratuitas para paliar las cargas económicas a consecuencia de la crisis

**Esta medida se une a la congelación por cuarto año consecutivo de las cuotas colegiales**

La actual situación de crisis económica y los recortes anunciados por la Generalitat con la entrada en vigor del Decreto-Ley 1/2012, del Consell, de medidas urgentes para la reducción del déficit de la Generalitat Valenciana, que van a afectar a los sueldos de los profesionales sanitarios de una forma considerable, ha hecho que desde la Junta de Gobierno del Colegio se haya decidido poner en marcha medidas que contribuyan a aligerar las cargas económicas de las enfermeras alicantinas.

De este modo, se ha acordado hacer efectiva ya desde el pasado mes de enero una iniciativa que está dirigida a que todos los cursos que organice el Colegio de Enfermería de Alicante sean gratuitos para los profesionales colegiados en el mismo.

Así, la cantidad económica que se pudiera establecer en concepto de reserva de plaza y material didáctico se recuperará al ser devuelta mediante transferencia bancaria. Esta devolución será efectiva siempre y cuando el alumno realice el curso. Sin embargo, hay que tener en cuenta que si no lo realiza y no se avisa en el plazo correspondiente, no se devolverá el importe de la reserva.

Esta medida, que se une a la congelación por cuarto año consecutivo de las cuotas colegiales, viene a suponer una muestra más de la alta sensibilidad de la Junta de Gobierno en el ámbito de las actividades formativas colegiales, en este caso con su total gratuidad. Una sensibilidad que se viene demostrando año tras año al ser una de las áreas que mayores esfuerzos centran fruto de la consciencia de la necesidad de poner a disposición de las enfermeras alicantinas aquellas actividades que faciliten su reciclaje profesional y la actualización de sus conocimientos.

Como todos los colegiados conocen, estas actividades formativas se vienen desarrollando en los diferentes departamentos de Salud de la provincia con el fin de hacerlas más accesibles a unos colegiados que año tras año participan en gran número en ellas y que les otorgan una altísima valoración a través de las encuestas de valoración que completan tras su realización.



*Imagen de un curso de urgencias materno infantiles celebrado en el Colegio*

Además, desde el Colegio se ofrece la posibilidad de que los colegiados puedan solicitar la realización de las actividades formativas en sus centros de trabajo mediante una solicitud de al menos 10 colegiados.

### DESCUENTO DEL 10% DE LA CUOTA COLEGIAL

A estas medidas del Colegio de Enfermería de Alicante se suma la del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana a través del convenio firmado con el Banco Sabadell gracias a la cual se pone a disposición de los colegiados una cuenta denominada Expansión PRO que va a permitir contar con un abono de un 10% en la cuota colegial.

Además, esta cuenta permite una devolución de un 3% de los principales recibos domésticos hasta un importe máximo de 20 euros al mes y disponer de tarjeta de crédito y débito gratis, entre otras características.

*Más información, cualquier oficina del Banco Sabadell o en el teléfono 902 383 666.*